

## La acera de la calle Joaquín Gamón se ampliará para mejorar la movilidad peatonal

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2013(e)ko abuztua(r)en 14-(e)an 11:42etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 14 de Agosto de 2013.

### IRUN

## La acera de la calle Joaquín Gamón

## se ampliará para mejorar la movilidad

## peatonal

14.08.13 - 00:06 - :: M. A. I. | [IRUN.](#)

El departamento de Obras y Vía Pública del Ayuntamiento de Irun comunica que próximamente arrancarán unos trabajos en la calle Joaquín Gamón, con el fin de ampliar un tramo de la acera en este punto céntrico de la ciudad. Actualmente, esta calle dispone de un vial de 3,50 metros de anchura con un aparcamiento en línea y otro en batería en cada uno de sus laterales. Esta situación provoca algunos problemas puntuales, principalmente ligados a la maniobrabilidad en el estacionamiento en batería, ya que el aparcamiento resulta bastante dificultoso dada la proximidad con los vehículos estacionados en línea al otro lado de la calzada. Con el fin de solucionar este tipo de problemas, y además mejorar el tránsito peatonal, se pretende sustituir los estacionamientos en batería por aparcamientos en línea (pasando en este tramo de nueve a cinco plazas de aparcamiento, ampliando para ello la acera peatonal en este tramo, y mejorando a su vez también el paso peatonal situado frente a los portales números 1 y 2. **Ordenación de la calle** La delegada de Obras y Vía Pública, Cristina Laborda, subrayaba que con este cambio «vamos hacia una ordenación de la

## **La acera de la calle Joaquín Gamón se ampliará para mejorar la movilidad peatonal**

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2013(e)ko abuztua(r)en 14-(e)an 11:42etan -

---

calle que permitirá una mayor visibilidad a todos los usuarios de la vía pública, y más facilidades en especial para el peatón con el ensanchamiento de la acera. No hay que olvidar que este punto de la ciudad será en un futuro una calle 20 dentro del paquete de medidas para priorizar la movilidad peatonal en el centro de Irun. Por todo ello, ahora es un buen momento para ejecutar esta obra». El

presupuesto de la obra asciende a 11.457,89 euros y está previsto que los trabajos puedan comenzar en las próximas semanas.